

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan paparan yang sudah disebutkan pada bab sebelumnya, maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. *Home Industry* UD Mukti di Dusun Tepus dalam pengelolaan usaha sambel pecel menerapkan prinsip ke dalam beberapa poin yakni perencanaan, pengorganisasian, pengarahan, dan pengendalian. Pengelolaan sambel pecel di *Home Industry* UD Mukti dimulai dari proses pemesanan bahan baku berupa kacang tanah, gula merah, gula putih, cabai dan garam. Kemudian bahan baku tersebut melalui proses produksi dimulai dari penggorengan, penggilingan, pengemasan dan terakhir *dipacking* dalam *box* untuk selanjutnya didistribusikan. Pendistribusian menjangkau kalangan pembeli dalam skala kecil sampai skala besar. Sambel pecel *Home Industry* UD Mukti tidak hanya didistribusikan ke wilayah Kediri saja namun juga ke Kota besar di Pulau Jawa bahkan sampai ke luar Pulau Jawa.
2. Peran *home industry* sambel pecel UD Mukti dalam meningkatkan pendapatankaryawannya di Dusun Tepus Desa Sukorejo Kecamatan Ngasem Kabupaten Kediri dengan memberikan pekerjaan tetap serta dapat membantu dalam mencukupi kebutuhan sehari-hari. Peningkatan pendapatan yang dirasakan dapat dilihat dari data diatas dimana pendapatan sebelum bekerja di *home industry* sambel pecel UD Mukti mayoritas pendapatan yang diterima dibawah UMK Kabupaten Kediri sebesar Rp. 2.340.668 per bulan dengan biaya hidup rata-rata di Kabupaten Kediri yang berada di angka

3. Rp.1.500.000 per bulan maka dapat dikatakan pendapatan karyawan sebelum bekerja di UD Mukti masuk kategori rendah. Setelah bekerja di *home industry* sambel pecel UD Mukti mengalami kenaikan dimana pendapatan di terima sekitar Rp.2.340.000-Rp.2.600.000 per bulan ini masuk ketegori sedang hingga tinggi. Peningkatan pendapatan yang dirasakan karyawan mampu meningkatkan perekonomian keluarganya serta mampu memenuhi kebutuhan sehari-hari. Pemilik *Home Industry* UD Mukti selalu memberikan motivasi agar karyawan lebih giat dan semangat dalam bekerja.

B. Saran

Berdasarkan uraian diatas, dengan adanya hasil dari penelitian ini peneliti memberi saran yang dapat dijadikan referensi, diantaranya:

1. Pengusaha perlu senantiasa berinovasi dan tetap di tingkatkan, selalu menjaga kualitas bahan, terus meningkatkan kualitas pelayanan terhadap pelanggan ataupun konsumen, serta dapat memberikan pembinaan dan pelatihan dalam pembuatan sambel pecel bagi masyarakat lainnya.
2. Kepada pemerintah Dusun Tepus Desa Sukorejo Kecamatan Ngasem Kabupaten Kediri untuk mempertahankan dan selalu mengembangkan kreatifitas lokal agar bisa membantu pengusaha lokal.
3. Bagi peneliti selanjutnya, hasil penelitian ini bisa digunakan sebagai bahan perbandingan dan referensi untuk penelitian, dan sebagai bahan pertimbangan untuk lebih memperdalam penelitian selanjutnya mengenai peran *home industry* dalam peningkatan pendapatan karyawan.